

Communiqué de presse Lausanne, le 16 mars 2025

Habitat-Jardin 2025 : un centre de compétences toujours plus attractif pour les propriétaires

Avec 14'823 visiteurs, Habitat-Jardin confirme son rôle essentiel en tant que centre de compétences dédié aux propriétaires et futurs propriétaires. Les exposants constatent une excellente qualité des contacts, témoignant d'un besoin accru des visiteurs en expertise et de conseils impartiaux.

Des exposants satisfaits et des affaires florissantes

Les exposants soulignent la qualité des échanges et des contacts générés durant le salon. Luigi Mancini, administrateur de La Maison des Énergies, se réjouit : « Nous avons largement dépassé nos objectifs dès le début du salon. Les visiteurs qui sont venus sur notre stand étaient en quête de solutions adaptées pour des panneaux solaires ou leurs pompes à chaleur. Nous envisageons même de doubler notre surface d'exposition l'an prochain ! »

Barbara Dogana, directrice de la Jardinerie du Vallon, partage cet enthousiasme : « C'était notre première participation à Habitat-Jardin, et nous avons pu nous faire connaître sur l'arc lémanique. Nous avons présenté nos cabanes de jardin et nos chauffages de terrasse à pellets. Nous attendons maintenant de voir les retombées, mais nous sommes positifs. »

Grégoire Straesslé, associé chez Bois et Lumière, ajoute : « Nous avons rencontré un grand nombre de visiteurs et réalisé d'excellentes affaires. L'événement a été très dynamique et nous sommes convaincus des retombées futures, au vu de la qualité des contacts. »

Un salon qui répond aux attentes du public

L'édition 2025 a confirmé l'intérêt croissant du public pour des conseils objectifs et spécialisés. L'énergie et la rénovation de l'habitat ont suscité un fort engouement, illustré par le succès des Pôles conseils et des conférences. Le BCV Forum a accueilli 43 conférences sur des thématiques variées, notamment la rénovation énergétique, les nouvelles tendances en aménagement extérieur et les aides financières pour les travaux.

Vers une extension du salon en 2026?

Pour enrichir l'offre et répondre à la demande croissante, les organisateurs envisagent d'étendre Habitat-Jardin à une troisième halle dès 2026. L'objectif est de permettre à un plus grand nombre d'exposants de présenter leurs solutions et d'enrichir l'expérience des visiteurs.

Habitat-Jardin 2026 se tiendra du jeudi 12 au dimanche 15 mars 2026.

Contact

Diana Dreyfus, Responsable communication et presse: +41 78 642 75 14, diana.dreyfus@beaulieusa.ch

Photos

Photos libres de droit disponibles sur notre site internet : https://www.habitat-jardin.events/espace-presse